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Pour : pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Étant habitante de Condé-sur-Iton depuis mon enfance, je vous communique par ce présent 
mail mon vive souhait de quitter la commune nouvelle de Mesnils-sur-Iton.
Tout d’abord, je déplore le fait que la population n’ait pas été sollicitée pour donner 
ou non son accord lors de la fusion avec Damville, cela est anti-démocratique.

Voici plusieurs raisons pour que notre commune quitte la commune nouvelle de Mesnils-
sur-Iton :
- Damville n’est pas notre bassin de vie.
- Espaces verts délaissés et très peu entretenus.
- Dégradation de la voirie et des trottoirs (enfin, ce ne sont plus des trottoirs, ce 
sont des espaces verts maintenant car le manque d’entretien a laissé place à l’herbe et 
à la mousse, ce qui est de surcroît très dangereux lorsque nous les empruntons à pied 
par temps humide).
- Cimetière peu entretenu.
- Plus aucune proximité avec les services publics (certes, notre mairie est encore 
présente mais jusqu’à quand?).
- Contacts inexistants avec la commune nouvelle, aucune information ne nous parvient 
concernant les décisions, les projets… Il faut se renseigner par soi-même.
- De plus, nous sommes dans une époque où nous parlons beaucoup d’économie budgétaire 
et d’écologie. Alors, pourquoi favoriser tant de déplacements par jour pour venir à 
Condé-sur-Iton : 4 allers-retours par jour = perte de temps + peu de productivité + 
gaspillage d’essence + pollution. 
- Les investissements actuellement envisagés à Mesnils-sur-Iton sont considérables ( 
plusieurs millions d’euros) et ne correspondent pas du tout à notre commune mais bien 
sûr, nous en aurons très peu voire aucun avantage mais en tout cas, nous devrons payer 
tout ça par l’intermédiaire de nos impôts. Là aussi, l’utilisation de l’argent public 
devrait être soumis à plusieurs consultations de la population!!

Je souhaite donc que Condé-sur-Iton retrouve son autonomie d’antan et je suis persuadée 
au vu du contexte de la gouvernance actuelle de Mesnils-sur-Iton (démission de 
plusieurs élus) que nous, les Condéens et les Condéennes, faisons le bon choix. Notre 
village est à l’abandon, il se meurt, il a besoin de retrouver son identité et son 
dynamisme.
J’approuve entièrement la sortie de Condé-sur-Iton de la commune nouvelle de Mesnils-
sur-Iton.

Je vous remercie de reporter mon avis dans l’enquête publique et je vous prie d’agréer, 
Monsieur le Commissaire Enquêteur, mes sincères salutations.

Véronique BAUDRY
3, rue du Bois 
27160 Condé-sur-Iton 
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